



## CONCLUSIONES DE LA JORNADA DEL DIA DE LAS MUJERES RURALES 2021

El 15 de octubre de 2021 se celebró una jornada en la Sala Goya del edificio Maristas en la que se abordaron los siguientes temas:

- o Presentación de la nueva imagen, y campaña de difusión, de la página web www.aragon.es/mujeresrurales y del nuevo apartado creado en la misma.
- Descripción de las medidas que se van a incorporar en la nueva programación del Plan de Desarrollo Rural para introducir la perspectiva de género
- Mesa redonda, para debatir sobre la oportunidad que implica la nueva PAC en apoyo a las mujeres, moderada por la periodista Ana Sánchez Borroy con participación de: Vanesa Polo Bell. FADEMUR; Araceli Sierra Martínez. Cooperativas Agroalimentarias de Aragón; Lourdes Arruebo de Lope. Red Aragonesa de Desarrollo Rural; Judith Prat Molet. FAMCP

Como resumen de la jornada podemos extraer las siguientes conclusiones:

- 1. Difundir la idea de que quedarse a vivir en un pueblo ya no es una opción de fracaso vital sino una elección. Aunque empieza a cambiar la percepción sobre este asunto, sería necesario reforzar esta idea.
- 2. Debemos convencer y empoderar a las propias mujeres para que se convenzan de su potencial y su valor, ya que arrastran una inercia que, muchas veces, les impide desarrollar su potencial. Sería necesario proporcionarles herramientas, mediante la formación.
- 3. Las distintas administraciones y organizaciones deberían hacer un esfuerzo de coordinación para evitar desperdiciar recursos.
- 4. Plantear la creación de una mesa de trabajo estable con las diferentes organizaciones que operan en el medio rural y un calendario de actividades conjuntas.
  - a. Coordinación con la FAMCP
  - b. Cámara de Comercio y Feria de muestras para preparar acciones en el marco de la FIMA.
  - c. Planificar futuras acciones pensando ya en la jornada de mujeres rurales de 2022.

En Zaragoza a 16 de noviembre de 2021

LA JEFA DE SECCIÓN DE ESTUDIOS Y PLANIFICACIÓN

Fdo: Miriam Ferrer Dufol